

TUGAS AKHIR

EFEKTIVITAS PEMBERIAN KREDIT MODAL KERJA PADA PT. BANK NEGARA INDONESIA (PERSERO) TBK. KANTOR CABANG PADANG UNTUK MEMINIMALISIR RESIKO KREDIT BERMASALAH SELAMA PANDEMI *COVID-19*

*Diajukan Sebagai Salah Satu Syarat Untuk Memperoleh gelar Ahli
Madya Program Studi Diploma III Keuangan Perbankan Fakultas
Ekonomi Universitas Andalas*



Dosen Pembimbing

Dra. Leli Sumarni, MS, M.Si
NIP. 196212041987032001

**PROGRAM STUDI DIPLOMA III
FAKULTAS EKONOMI
UNIVERSITAS ANDALAS
PADANG
2021**

ABSTRAK

Kemajuan sektor ekonomi saat abad *digital* serta informasi yang serba canggih saat ini, tidak lepas dari peranan sektor perbankan yang sangatlah besar. Menurut Darmawi (2012:1), bank ialah sebuah kegiatan usaha *financial* yang mengumpulkan dana dari rakyat seperti simpanan dan mengalirkan kembali kepada rakyat seperti kredit dan dalam bentuk lain dengan tujuan memajukan perekonomian rakyat. Kredit yang ditawarkan bank akan dikenakan bunga kepada peminjam. Produk kredit pun memiliki beberapa jenis seperti Kredit Tanpa Agunan (KTA), Kredit Pemilikan Rumah (KPR), Kredit Mobil, ataupun jenis pinjaman lainnya.

Dalam menjalankan kegiatannya perbankan memerlukan penunjang untuk perkembangan perekonomiannya seperti kredit. Kredit tidak hanya menguntungkan bagi masyarakat saja, namun pihak bank pun akan memperoleh sejumlah keuntungan yang tentunya sudah disetujui oleh kedua belah pihak.

PT. Bank Negara Indonesia (BNI) merupakan Bank BUMN (Badan Usaha Milik Negara) pertama yang menjadi perusahaan publik setelah mencatatkan sahamnya di Bursa Efek Jakarta dan Bursa Efek Surabaya pada tahun 1996. PT. Bank Negara Indonesia (Persero) Tbk. Kantor Cabang Padang merupakan salah satu kantor cabang BNI yang ada di Kota Padang. Bank ini akan lebih mudah dilirik oleh masyarakat apabila adanya pelayanan yang baik, khususnya dalam hal pelayanan penyaluran kredit kepada setiap debitur yang membutuhkan. Apalagi selama pandemi *covid-19* ini, banyak sekali masyarakat yang membutuhkan modal kerja.